

Qu'est-ce que imad

L'Institution genevoise de Maintien à Domicile (imad), anciennement la Fondation des Services d'Aide et de Soins à Domicile (FSASD), est un établissement public autonome, faisant partie du réseau de soins institué par la loi cantonale sur le réseau de soins et le maintien à domicile.

La ville du Grand-Saconnex accueille une Antenne de Maintien à Domicile (AMD) sur son territoire ; les habitants peuvent profiter ainsi de prestations adaptées à leurs besoins.

Un accueil délivrant les informations à la clientèle et aux proches aidants se situe au 45-47 rue de Lausanne ou par téléphone 022 420 20 12.

Le but de imad est de favoriser le maintien à domicile en permettant de préserver au mieux l'autonomie des personnes tout en prodiguant des soins et de l'aide pratique.

Que vous soyez sujet à une maladie chronique ou aiguë, un handicap momentané ou durable, ou en perte d'autonomie, l'âge venant, ou encore proches aidants, les prestations de imad peuvent vous aider à rester chez vous en maintenant le niveau d'indépendance qui vous convient.

imad propose également des prestations destinées aux familles par le biais de consultations parents-enfants ou des prestations de soutien aux familles.

L'AMD du Grand-Saconnex est composée principalement d'une équipe de professionnels pluridisciplinaires de 26 collaborateurs, infirmières, assistantes en soins communautaires, aides-soignantes, ergothérapeutes et aides à domicile.

A qui sont destinées les prestations imad ?

A la population genevoise dont la santé exige des soins ou de l'aide, ou pour les proches aidants afin de les soutenir dans l'aide apportée, temporairement ou durablement. imad accompagne plus de 16'500 clients par an dans leur quotidien et délivre quelques 5'000 prestations par jour en moyenne.

Les prestations en détail :

Les soins à domicile :

Les prestations de soins sont prodiguées à domicile par des professionnels de la santé sur mandat médical. Que ce soit pour une injection, un pansement ou l'aide dans les actes de la vie quotidienne, imad vous proposera des prestations adaptées à votre situation. Sur simple appel, ces professionnels viendront réaliser une évaluation de votre situation afin de dispenser les soins nécessaires à votre domicile.

L'hospitalisation à domicile :

Cette prestation permet au patient d'écourter son séjour en milieu hospitalier tout en bénéficiant des soins appropriés, selon sa situation de santé. L'hospitalisation à domicile convient à toute personne, du nourrisson à l'adulte, du moment que son état de santé ne nécessite pas une surveillance constante (24h/24).

Les prestations d'ergothérapie

Ces prestations proposent une large palette de moyens et de traitements afin de permettre au client de préserver et/ou développer son indépendance et son autonomie dans son environnement habituel. L'ergothérapie intervient pour des personnes en rééducation suite à une maladie ou un accident, mais aussi pour des individus rencontrant des difficultés de perte d'autonomie, que ce soit à cause de déficiences ou d'incapacités. Dès lors, des solutions afin d'aménager le domicile permettent aux bénéficiaires de rester en toute sécurité à domicile.



Les prestations d'aide pratique

Parmi les aides envisagées, relevons particulièrement l'aide au ménage, ou encore la réalisation des courses.

Repos dans une unité d'accueil temporaire de répit (UATR)

Accompagnées par une équipe de soignants, les personnes en âge AVS peuvent séjourner en toute sécurité dans un espace adapté, pendant que les proches aidants se ressourcent, partent en vacances, ou en cas d'hospitalisation de ces derniers.



imad propose également un service de livraison de repas et conseil en diététique à domicile, ainsi qu'un service de sécurité à domicile.

Pour tout renseignement complémentaire ou demande de conseils en vue de l'obtention d'une prestation, vous pouvez contacter le Centre de maintien à domicile des Pâquis qui couvre la région du Grand-Saconnex.

Soutien aux familles

La prestation de soutien aux familles est destinée aux familles qui traversent une période difficile et font face à des problèmes tels que la maladie, un accident, un divorce, un deuil. Cette prestation cherche à entretenir et soutenir le fonctionnement de la famille dans une situation difficile.

Les consultations parents-enfants

Les consultations parents-enfants ont pour objectifs de réaliser une pesée gratuite des nouveau-nés, d'accéder à des conseils adaptés sur les premiers mois de la vie et d'échanger avec les autres parents.

Au Grand-Saconnex, la consultation parents-enfants a lieu tous les mardis après-midi de 13h30 à 15h30, à l'Antenne de Maintien à Domicile (AMD), rue Sonnex 3-5.



Centre de maintien à domicile Pâquis

Rue de Lausanne 45-47 - 1201 Genève

Tél. 022 420 20 12

Horaires : du lundi au vendredi de 8h à 12h et de 13h à 18h

En dehors de ces heures, les appels sont déviés sur la ligne d'appel des demandes qui répond 24/24 heures.

www.imad-ge.ch

Mobilité douce : la ville du Grand-Saconnex collabore avec imad

imad, à l'instar de la ville du Grand-Saconnex, développe depuis de nombreuses années déjà une politique de mobilité douce pour les nombreux déplacements de ses collaborateurs. Particulièrement au Grand-Saconnex, les collaborateurs se déplacent à pied, à vélo à assistance électrique, ils disposent de véhicules Mobility, utilisent les transports en commun et ont à leur disposition pour se rendre au domicile de leurs clients 4 véhicules hybrides et 5 véhicules 100% électriques.

Afin de rendre possible l'utilisation de véhicules électriques à ses collaborateurs, imad a approché la commune du Grand-Saconnex pour créer des places de parking équipées de bornes électriques. La ville du Grand-Saconnex, qui poursuit une politique active en matière de développement durable, a décidé de créer 7 places de parking pour véhicules électriques au 2^e sous-

sol du parking du Pommier. 5 places sont louées à imad et 2 places sont à disposition du public et permettent la recharge gratuite des véhicules électriques. A bon entendeur !



Mme Isabelle Giannatasio, responsable d'équipe au Grand-Saconnex, M. Olivier Perrier-Gros-Claude, Directeur CMD Pâquis, M. Bertrand Favre, Conseiller administratif et M. Jean-Marc Comte, Maire